



令和3年6月14日(月)

学校だより 第44号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい こころざしをもち 【か】 しこく  
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



### 学習内容は、計画通りに進めています！！



先週は、暑い日が続きました。週末の雨で多少は、過ごしやすさを感じましたが…。気温は、結構、高い日が続いています。今週は、今のところ、曇り、もしくは、雨の予報がでていますが、だからと言って、安心はできません。このような状況でも、熱中症は起こります。水分補給や休憩等には、十分に配慮していきます。

さて、早いもので、もう、6月中旬です。1学期も、残りは、後1カ月余りとなりました。緊急事態宣言発令ということで、学習活動等を、制限のある中で進めてきています。しかし、教育課程(1年間を通して、各学年の学習内容や実施時期等を計画しています)については、遅滞していることはありません。ほぼ、計画通りに実施してきています。これから、7月に入り学期末までは、1学期のまとめを行います。学習内容についてのお問い合わせは、学期末ではなく、随時、ご連絡ください。よろしくお願いいたします。

#### 【緊急事態宣言解除後の学校生活は…！！】

報道等によりますと、緊急事態宣言を解除し、まん延防止重点措置への移行の可能性もあります。その時には、教育活動について、何らかの措置がでることも想定されます。その際は、直ちにお知らせをいたします。但し、授業時間は40分ということについては、高槻小学校は、変わりありません。すでにご説明していますように高槻小学校は、令和3年度は、年間を通して40分授業を実施します。

解除後も、感染対策が緩むことはありません。どうぞ、よろしくお願いいたします。

#### 【高槻小スナッフ☞お知らせしたい子ども達の様子！！総合的な学習 5年】

10日(木)、5年生の子ども達は、田植えをしました。田植えも高槻小学校では、これまでも地域の方のご指導のもと、続けることができている。とても、感謝しています。

この学習では、田植えをする前に教頭先生が「育苗」について、少しお話をしています。単に「田植えをして、収穫する」というだけではなく、今年は、米づくりにどれだけの方々の想いと努力があるのか等…基本となることについての事前学習をしました。この内容を大切にすることで、田植えの学習効果もさらに高まると考えます。

さあ、今年の収穫がとても楽しみです。

今年、いただいた稲☞  
(農協、育苗センター)



#### 【校長室より☞熱中症防止対策について！！】

先週は、暑さ指数にもとづいた対応のため、昼休み時間の外遊びを早めにやめ、教室内での水分補給や休憩等にあてました。昨年度も実施しているので、放送が入り、教室に戻る時に、「やっぱりね…」とつぶやいていた子どももいました。子ども達にとっては、遊び時間が短くなるということは、とても、関心の高いことです。しかしながら、命を守ることが最優先ということを理解していることの表れと受け止めています。「えっ～～何で！！」という気持ちの子どもも、当然、いることでしょう。しかし、きちんと、教室に戻っています。気持ちを抑えて、きちんと判断しています。子ども達には、理解して、行動することを問いかけ続けます。様々な制限の中、子ども達は、本当にしっかりと過ごしています！！